

Lesegeschichten

15

Dez

Die Franziskaner in Dorsten



Ein Leben in Armut und Gehorsam

Bruder Arnold heißt Christian Sklenak und mich im Franziskanerkloster herzlich willkommen und führt uns durchs Haus. Eine wohltuende Stille umfängt uns. Wir sind mitten in der Stadt und dennoch in einer anderen Welt. „Wir sind ein Haus für ältere Brüder, ein Seniorenkloster, aber kein Altersheim“, betont der Stellvertreter des Guardians Bruder Tobias. „Wir versorgen uns hier abgesehen vom Mittagessen selbst und gehen auch noch seelsorgerischen Aufgaben nach“, fährt er fort.

[Weiterlesen ... Die Franziskaner in Dorsten](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Dez

Erinnerungen



Eine Weihnachtsgeschichte von Martina Jansen

Die alte Frau sitzt in ihrem Sessel und wartet. Sie hat sich fein gemacht, ihre weiße Bluse und ihren besten Rock angezogen. Es ist der Heilige Abend, ein Abend, der für sie schon immer ein ganz besonderer war und auch bleiben wird. Gleich wird sie abgeholt von ihrer Familie, um diesen Abend gemeinsam mit ihren Lieben zu verbringen.

[Weiterlesen ... Erinnerungen](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Mehr als nur sauberes Trinkwasser](#)



Die Kolpingfamilie Lembeck finanziert Brunnen in Uganda

Wir drehen den Wasserhahn auf und können sicher sein, dass daraus frisches, sauberes Wasser fließt. Wir gießen unsere Blumen damit, putzen die Autos und sind uns nicht darüber bewusst, wie wertvoll dieser Luxus ist. Es ist längst nicht in allen Ländern eine Selbstverständlichkeit, sauberes oder genügend Trinkwasser zur Verfügung haben.

[Weiterlesen ... Mehr als nur sauberes Trinkwasser](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Dez

WDR Haushalts-Check mit Elektro Schlagenwerth



Yvonne Willicks setzt für den Spülmaschinentest auf den Dorstener Unternehmer

Vom Tellerwäscher zum Kassenschlager – wie gut sind Spülmaschinen heute? Das wollte Yvonne Willicks in ihrer Sendung „Haushalts-Check“ im WDR-Fernsehen am 13. November wissen! Der berühmte Alltagshelfer nimmt uns bereits seit 90 Jahren die Arbeit des Spülens ab, denn bereits 1929 wurde die erste Spülmaschine von der Firma Miele präsentiert.

[Weiterlesen ... WDR Haushalts-Check mit Elektro Schlagenwerth](#)

27

Nov

Familie kann man sich aussuchen!



Verschenken Sie Zeit als Wunschgroßeltern

Großeltern sind wertvoll. Sie haben einen großen Schatz an Erfahrungen und Wissen, den sie an die jüngere Generation weitergeben können. Sie sind geduldig, nicht ganz so streng wie die Eltern und lassen schon mal Fünfe gerade sein. Leider können die leiblichen Großeltern diese Rolle oft nicht übernehmen. Sie wohnen zu weit entfernt oder sind krank. Die Enkel wachsen ohne sie auf, können nicht mehr von den Werten der älteren Generation profitieren.

[Weiterlesen ... Familie kann man sich aussuchen!](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [91](#)
- [92](#)
- [93](#)
- 94
- [95](#)
- [96](#)
- [97](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)